Bewerbung als Direktkandidatin für den Wahlkreis 4 zur 21 Bundestagswahl im Februar 2025

Ihr Lieben,

hiermit werfe ich meinen grünen Hut in den Ring.

Auch wenn ich erst seit dem 01.01.2023 Mitglied bei den Grünen bin, so schlägt mein Herz schon lange GRÜN!!!

Auf der diesjährigen Bundesdelegiertenkonferenz war eine Aufbruchstimmung fühlbar, die auch mich elektrisiert hat.

Und plötzlich fühlte ich mich sowas von angesprochen, meinen Teil für das Vorwärtskommen dieser so lebendigen, klugen und toleranten Partei mit all ihren Strukturen und Zielen, beizutragen.

Koffer packen und loslegen, in Anlehnung an den Satz, den Robert später in seiner Bewerbungsrede zur Kanzlerkandidatur sagte:

Du musst dich bewegen sonst gehst du unter...



Ich bewerbe mich auf die Direktkandidatur weil:

- Mehr Frauen in die Politik gehören, wir sind noch lange nicht bei 50% angekommen.
- Ich meinen Teil beitragen möchte, aus Deutschland ein Land der erneuerbaren Energien, der lebensfreundlichen Umwelt und der sozialverträglichen Lebensverhältnisse zu machen
- Ich für die Werte Toleranz, Vielfalt und Selbstbestimmung eintrete.
- Ich für ein Land kämpfe, was sich öffnet für unterschiedliche Kulturen, Kenntnissen und Freuden, und ein friedliches Miteinander in Respekt füreinander.

- Ich finde, dass wir Grüne unbedingt ein Wörtchen mitzureden haben.
- Wir uns der Diskussion um unsere Ziele stellen sollen, auch dort wo es wehtut, wo wir wenig Zuspruch finden und auch, wenn wir nicht für alles Profis sind und fertige Lösungen haben.

Wer es nicht versucht, hat schon verloren.

Auch das ein Motto, dem ich mich gerne anschließe.

Wir werden täglich mehr, innerhalb der letzten zwei Wochen sind mehr als 13.000 neue Menschen in unsere Partei eingetreten. Was für ein Erfolg!

Was mich ausmacht?

Neben der Begeisterungsfähigkeit bringe ich fast zwei Jahre Kommunalpolitik im Kreis und seit wenigen Monaten auch in der Stadt Rendsburg mit.

Ich habe gelernt, wie aus köstlichen Broten kleine Brötchen werden, aber auch aus kleinen Brötchen leckere Kuchenstücke.

Schon während meiner Berufstätigkeit, ich sage nur 40 Jahre Jugendhilfe bei einem freien Träger, durfte ich üben zu verhandeln, Kompromisse zu schließen aber auch einiges durchzusetzen und zu erneuern.

Aufbauarbeit, Konfliktlösungen, Führungsrolle einnehmen, einiges ist mr wohl gelungen.

Ich habe ein Kind großgezogen, einen riesigen Garten beackert, Haustiere versorgt, 24 Ehejahre gelebt, diverse Umzüge bewältigt, bis ich vor sieben Jahren in Rendsburg gelandet bin.

Nach meinem Renteneintritt habe ich, dank einiger freundlicher Aufforderungen mein Engagement bei den Grünen begonnen.

Ich bin mit Freude und ehrlicher Begeisterung dabei, lerne täglich dazu und freue mich nun, für euch in den Wahlkampf als Direktkandidatin zu ziehen.

Ich freue mich auf eine spannende Zeit mit euch-

Schaun wir mal was wird!!!!!!!

Eure

Momo Wegener

(Monika Wegener)